

平成30年9月18日 第9号 守口市立寺方南小学校 水 田 広 茂 校長

今年度は自然に悩まされることがとても多いです。

9月4日には台風21号により、学校は臨時休校となりま した。あまりの被害に翌5日も安全確認を行うため臨時休校 運動会にむけてがん ばっています!

となり、保護者の皆様、地域の皆様にはずいぶんご心配をおかけしました。特に、声かけ隊 の皆様には、休校の連絡が十分伝わっておらずご迷惑をおかけし、大変申し訳ありません でした。今後のこともありますので、緊急時の連絡体制をしっかり整えてまいります。

子ども達は30日の運動会めざし、練習に係活動にがんばっています。ご家庭での励ましを お願いいたします。



薬物乱用防止教室

8月29日(水)6年生を対象に守口ライオンズクラブ の方々から「薬物乱用防止教室」をひらいていただきまし た。自分の大切な命を守るため、薬物の危険性についてロ ールプレイやクイズをとおしてていねいにご指導いただ きました。冒頭、西端市長からもあいさつをいただきまし た。守口ライオンズクラブの皆様ありがとうございまし た。。

夏休み作品展

夏休み子どもたちがいっしょうけんめい作った 作品を始業式以後各学年で展示していましたが、せっかく なので多目的室でも展示し「夏休み作品展」としました。 残念だったのは、台風で4,5日と休校になり展示期間が 大変短くなったことでした。





それぞれの委員会は、普段から活発に活動しています。保健 委員会は、給食の時間に各教室を回りクイズをとおして健康へ の啓発活動を行いました。給食委員会では、食器の返却につい ての注意をビデオにし、多目的室で放映していました。放送委 員会は毎日大忙しです。園芸委員会は育てた花の紹介を1階フ

ロアで行っています。図書委員会 では休み時間に本の貸し出しを行っ ています。9月11日(火)は前期 最後の委員会活動日でした。

「よくがんばりました。」他の委員 会の活動についても後期紹介します。



寺方南フェスティバル

9月8日(土) PTA主催によるフェスティバルが盛大に開催されました。準備から片付けまでとっても大変であったと思いますが、子どもたちは大喜びでした。 PTAの皆様ありがとうございました。

寺方提灯踊り保存会の 方々、守口警察署の方、 モリキチも参加くださいました。















いろんなコーナーがたくさんありました。子どもたちは 「どのコーナーへどの順番で行くか」など何日も前から計 画を立てている子もいて楽しみにしていました。

青少年指導員、防犯パトロールの方々も参加くださり、 コーナーを担当くださいました。ありがとうございまし た。 (ホームページでも掲載しています。)



